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                          令和5年6月27日 

ＰＴＡ会員各位 

小平市立小平第五中学校 

ＰＴＡ会長           

第 1回運営委員会だより 
日頃よりPTA活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。 

             開催日 ： 令和5年6月20日(火) 

 

 

１．学校長挨拶  

昨年度ＰＴＡに大きな改革があり、今年度は新しい運営体制で動き出しました。学校行事に関わっていただく際

の運営が上手くいくか心配していました。しかし、おかげ様で運動会のボランティアに沢山保護者の方のご協力を

いただき、とても良い運動会ができたと思います。改めまして、ご協力をいただいた皆様に感謝を申し上げたいと

思います。子どもたちについても、自分の学年の応援をすることは毎年ありましたが、教師が言わずとも他の学年

の応援をとてもよくしていて、それも運動会の雰囲気をよくしてくれた一因だったのではないかと感じました。終わ

った後の子どもたちの表情を見ていても、本当に楽しかったのだろうなと感じ取れました。 

今年度はこの後も色々な行事があります。PTA として子どもたちのために引き続き行事へのお手伝いなどの、

ＰＴＡ活動にご協力いただけたらと思っていますので、どうぞよろしくお願いします。 

2．本部・委員会 ご紹介 

各委員会、運営委員の方の名前を読み上げ、紹介。 

3．本部・委員会の活動報告及び活動予定  

内容については、事前配信にて確認。 

①本部 ②学級委員会 ③行事委員会 ④校外委員会 ⑤選考委員会 ⑥リサイクル委員会 

⑦広報委員会 ⑧給食委員会 ⑨バレーボールサークル ⑩卓球サークル 

→挙手にて承認 

4．本部よりお知らせ 

  ・運営委員会等の出席者人数の数え方について → 兼任でも１人１議席とする。 

  ・今年度の本部・委員会活動費の精算方法について 

5．討議事項 

  ①バザーのお知らせ 

   バザー開催日以外の制服の個別販売は原則的に行っていません。ご購入を希望される方は、バザー当日に
お買い求めいただくよう、よろしくお願いします。バザー開催の詳細につきましては、後日スクールメールにてご
案内いたします。 

個人情報保護の観点により、ホームページ掲載に際して 
スクールメールで配信した原本から、 

個人名の部分を省いて再編集しております。 
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  ②PTA費繰越金の使い道について                    

    現在の PTA会費の繰越金は約 70万円ある。本部より運動会や運動部の子どもたちの日よけになる他、災
害時にも活用できるのでテント購入を提案。学校側も了承済み。 

    → 繰越金でのテント購入について、挙手にて可決。 

  ③分科会の発足について 

    役員や委員会の選出方法について見直す必要があり、分科会の立ち上げを検討。 

    → 本部、前会長を筆頭に委員会メンバーや外部保護者で組織を結成し、運営委員会とは別で検討委員会
の場を設け、方向性を決めていく。 

  ④卒対の発足について 

    任意委員会として卒対発足を申請書と共に提案。  

    → 新体制の中で委員会活動のスリム化を目的とした新しい形として任意委員会ではなく、３学年委員会の
中でボランティア（有志）として進めてもらう方向にしたいという理由で否決。 

6．各委員会からのお知らせ 

  ・運動会後の振り返り 

   運動会運営スタッフについての意見をまとめて、今後の参考にしていく。 

  ・命の授業について 

昨年度は講演料2万円をお渡ししたが、今年度は小平市が負担してくれるため無料で行えるようになった。 

・来年度の運営スタッフ募集(運動会・合唱コンクール)の進め方について 

登録制にはせず、その都度募集を募っていく方向で確認。運動会でも合唱コンクールでも運営スタッフへの
特典を設けることで必要人員の確保につなげていく。 

7．地域教育コ―ディネーターからのお知らせ              

皆様こんにちは。今年度もどうぞよろしくお願いいたします。 

さて、日頃より保護者の皆様には学校支援ボランティアに多大なるご理解とご協力をいただき心より感謝申し上

げます。また校長先生をはじめ、副校長先生や教職員の皆様にもご尽力いただき感謝いたします。お気づきの方

もいらっしゃるかと思いますが、学校花壇の植え替えの前のお花抜きや土作りにもボランティアさんのご協力をい

ただき、無事お花の植え替えを行うことが出来ました。今回も素敵な花壇になっておりますので、来校の際には是

非ご覧ください。新たに登録してくださった図書室ボランティアさんも加わり、5 月から図書室ボランティアも行って

います。また放課後学習教室では、学習用端末機を用いた学習も行えるようになり、子どもたちの学習したい内容

や課題のサポートをさらに行えるようになりました。子どもたちの学習の幅が広がり、積極的に学習に取り組む姿

が学習支援員にとっても励みになっています。引き続き子どもたちにより良い学習指導ができるように、先生方や

地域の学習指導員、学生ボランティアと力を合わせて活動して参ります。 

 学校支援ボランティアは、保護者と地域の皆様、学生ボランティアのご協力で行っております。ボランティアは随

時募集しております。皆様のご参加をお待ちしております。 

    

                         

【学校支援ボランティア紹介動画】     リンク： https://youtu.be/KX6t9gnTZUQ 

 

https://youtu.be/KX6t9gnTZUQ
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8．PTA会長挨拶                

 本日はお忙しい中、第１回運営委員会にご参加いただきありがとうございます。 本部役員全員が長男・長女の

父と母なので不慣れな事が多々あると思いますが、一つ一つの事を楽しんで取り組んでいければと思っておりま

すので、何かあった時はお力添えをよろしくお願いします。さて、新年度が始まり２か月ほどがたち先月には３学

年揃っての運動会が開催され、今まで規制されていたものが少しずつですが動き始め、前年度までとは違う活動

が増えてくるのではないかと思います。 ここ数年でスリム化されたものを取り入れつつ、学校と連携を取り子ども

たちのかけがえのない「今」を少しでもよいものにできるように取り組んでいきたいと思いますので 1 年間よろしく

お願いします。 

9．ご連絡  

・第2回運営委員会：令和5年9月26日（火）16：00～。 

・本日示された活動予定を踏まえて、各活動にご参加ください。 

以上 


